

Medienmitteilung

Kirchdorf Obersiggenthal, 22. Januar 2024

Angebote von iWay ab sofort auf dem Glasfasernetz von Siggenthal4net erhältlich

Der Bau und der Betrieb des neuen Glasfasernetzes in Ober- und Untersiggenthal AG schreitet rasch voran. Ab sofort kann die Bevölkerung die Dienste des Internet Services Providers iWay auf dem FTTH-Glasfasernetz von Siggenthal4net nutzen.

Per Ende 2022 startete die Siggenthal4net mit dem Ausbau des flächendeckenden Punkt-zu-Punkt (P2P) und OTO-Ready-for-service FTTH-Glasfasernetz in den beiden Gemeinden Unter- und Obersiggenthal. Nun ist bereits ein Grossteil der Wohnungen und Unternehmen erfolgreich an das einzigartige diskriminierungsfreie Glasfasernetz angeschlossen. Der finale Ausbau schreitet zügig voran und schon bald können die allermeisten Bewohner:innen und Unternehmen vom besten Glasfasernetz profitieren.

Nun ist ein weiterer wichtiger Meilenstein erreicht: Mit iWay bietet ab sofort ein führender Schweizer Internet-Service-Provider für Privat- und Businesskunden seine Dienste auf dem Glasfasernetz der Siggenthal4net an. Bewohner:innen und Unternehmen können somit das ultraschnelle und sichere Glasfasernetz mit Internet-, TV- und Telefonie-Angeboten nutzen und verschiedene Dienste mit symmetrischem Speed bei iWay bestellen.

«Wir sind stolz, in Zusammenarbeit mit unserem langjährigen Partner iWay neue Endkunden auf unserem modernen FTTH-Netz von Siggenthal4net bedienen zu können», erklärt Roger J. Heggli, CEO von der Swiss4net Gruppe. «Wir sind zudem erfreut, dass viele Haushalte und Unternehmen bereits Zugang zu unserem P2P FTTH-Glasfasernetz haben. Zudem werden weitere Internet Service Provider ihre Dienste auf unserem Glasfasernetz aufschalten. Damit erhält die Bevölkerung eine echte Auswahl an Providern und profitiert vom Wettbewerb.»

Bestellungen für Telekomdienstleistungen von iWay sind ab sofort in den bereits ausgebauten Gebieten möglich. Die Bewohner:innen von Ober- und Untersiggenthal

werden laufend über den aktuellen Stand informiert und auf der Website www.siggenthal4net.ch gibt es weitere Infos dazu. Das neue flächendeckende P2P FTTH-Netz von Siggenthal4net steht allen interessierten Telekomanbietern diskriminierungsfrei offen.

Über Swiss4net

Swiss4net ist die Partnerin mit dem langfristig ausgelegten Rundum-Sorglospaket für den Punkt-zu-Punkt FTTH-Glasfaserausbau für Gemeinden, Städte und EVUs. Im Gegensatz zu anderen Anbietern übernimmt Swiss4net alles von der Planung über den Bau bis zum Betrieb. Gemeinden, Städten und EVUs entstehen keine Kosten und sie übernehmen keine finanziellen Risiken. Das so entstehende umweltfreundliche Glasfasernetz erhöht die Standortattraktivität der Gemeinden und Städte und ermöglicht durch den diskriminierungsfreien Zugang die freie Wahl des Telekomanbieters. Aktuell betreibt Swiss4net das Punkt-zu-Punkt FTTH-Glasfasernetz in Baden und Ennetbaden sowie in Chiasso, Vacallo, Morbio Inferiore und Balerna und Ascona. In Pully, Morges, Unter- und Obersiggenthal, Massagno sowie Wettingen befinden sich die Punkt-zu-Punkt FTTH-Glasfasernetze derzeit im Ausbau und teilweise sind diese auch bereits schon in Betrieb.

Mehr Informationen zu Swiss4net: www.swiss4net.ch

Medienkontakt

Karen Jent
open up AG für Kommunikation und PR
+41 44 295 90 79
swiss4net@open-up.ch